

# Reanimación de la producción de huevos en Oriente Medio

(Tendance des marchés. L'Actualité et les breves, 1993; 111-113, 18-19)

Durante el último decenio, la producción de huevos en Oriente Medio creció a un ritmo anual de, aproximadamente, el 4%. Como consecuencia de la guerra del Golfo, esta producción sufrió un fuerte descenso en Irak y en Kuwait, situándose, en 1991, en 14,7 millones de millones de unidades, lo que representa una

disminución de un 6%. En 1992 se produjo una recuperación, llegando la producción de huevos blancos a 15,5 millones de millones (+ 5,8%). Irán es, con bastante diferencia, el primer país productor en esta zona geográfica, con 5,7 millones de millones, seguido por Arabia Saudí, con 2,9. □

Producción de huevos en Oriente Medio -millones de unidades

País	1982	1990	1991	1992
Irán	3.000	5.400	5.560	5.700
Irak	956	1.631	399	900
Israel	1.740	1.695	1.746	1.873
Kuwait	196	160	1	12
Arabia Saudí	1.244	2.900	2.863	2.850
Siria	1.689	1.520	1.550	1.560
Total	11.313	15.618	14.682	15.533

## ¿CAMBIA SU DOMICILIO?

Por favor, comuníquenos su cambio con dos meses de anticipación. Esto ayudará a que sigamos enviándole puntualmente sus revistas.

Envíe este boletín a: SELECCIONES AVICOLAS. Plana del Paraíso, 14.  
08350 Arenys de Mar (Barcelona). Tel (93) 792 11 37. Fax (93) 792 15 37.

Por favor, escriba aquí con claridad su anterior dirección

Nombre \_\_\_\_\_  
Anterior dirección \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

Por favor, escriba aquí con claridad su nueva dirección

Nueva dirección \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

**IMPORTANTE:** Si le es posible, junto con este cupón, recorte la dirección del último sobre que recibió con la revista. De este modo nos facilitará la tarea. Gracias.